



FRANCE HORIZON

Une place pour tous,
une chance pour chacun.

RAPPORT
D'ACTIVITÉ
2016



DES EHPAD TOURNÉS VERS L'AVENIR

CONFORT, BIEN-ÊTRE ET SÉCURITÉ

STRATÉGIE [NATIONALE]

UNE CONFÉRENCE POUR ANTICIPER L'AVENIR



En septembre 2016, les directeurs d'EHPAD et le coordinateur national du Pôle Seniors de l'association ont participé à la conférence initiée tous les deux ans par l'association européenne des établissements et services pour personnes âgées (EAHSA). Pour la première fois, cette conférence s'est déroulée en France, au Centre de Congrès de Lyon.

Organisée par la Fédération Nationale Avenir et Qualité de vie des Personnes Âgées (FNAQPA), la conférence s'est déroulée sur deux journées, au cours desquelles de nombreuses interventions ont été organisées autour du thème « Les nouveaux modèles économiques et les "success stories" dans l'accompagnement, l'hébergement et les services à la personne âgée ».

Au cours de cette conférence, chacun a eu l'occasion de visiter un des cinq sites partenaires de l'EAHSA : une résidence service, un EHPAD qui accueille des seniors déficients visuels ou encore un pôle gérontologique.

Chaque directeur d'EHPAD de France Horizon a finalement regagné son établissement avec davantage d'idées et envies. C'est le cas de Monique MEBIS - directrice de la résidence « Les 7 Fontaines » à Gaillac – qui, suite à cette journée d'échanges, a expérimenté un logiciel dédié aux tablettes, permettant de travailler sur la mémoire des personnes âgées à travers des jeux ludiques. Les premiers retours sont positifs et le logiciel devrait être testé dans d'autres établissements de France Horizon. ●